



El autor ha sido profesor de Exégesis del Nuevo Testamento en el Seminario Internacional Teológico Bautista (SITB) desde hace una década y media. Es Doctor en Teología (SITB), Doctorando en Ciencias Sociales, Licenciado y Profesor en Letras (Universidad de Buenos Aires, UBA), Magíster en Ciencias Sociales (Universidad Nacional de La Matanza) y Egresado del Programa de Postgrado en Filología de la Universidad de Costa Rica, U. de CR). Ha sido docente en U. de CR, UBA, la Escuela Cristiana Evangélica Argentina (ECEA) y en varias instituciones teológicas.

Actualmente, además de la señalada, enseña en el SITB varias asignaturas en los Departamentos de Ciencias Bíblicas y de Ciencias de la Religión, este último bajo su dirección, y es el Secretario de Redacción de la revista *Aportes teológicos*. Ha presentado ponencias en varias jornadas académicas y escrito varios libros de texto en UCR, ECEA y SITB y numerosos artículos y estudios bíblicos publicados en revistas argentinas y extranjeras. Es Pastor Titular de la Iglesia Evangélica Bautista de Nueva Chicago y Capellán del Instituto Evangélico de Nueva Chicago. Nació en Nicaragua en 1955, pero es argentino naturalizado desde 1986. Está casado con la Lic. Doreen Barrón, con la que comparte la tarea pastoral y docente, y tiene tres hijos y una nieta.

Las enseñanzas de *Filipenses* acerca del compañerismo fraternal dentro de la familia de la fe y de los principios éticos con los que se debe encarar la presencia cristiana dentro de la sociedad siguen vigentes. Particularmente hay un tema que aborda con una gran profundidad: el referido al gozo. Por eso, el autor de esta obra, basándose en su experiencia de haber enseñado y escrito sobre *Filipenses* por varios años, decidió profundizar en el análisis de cómo se plantea dentro de ella la alegría como algo permanente cuando se vive bajo el Señorío de Cristo. Su interés principal se centra en el hecho de que en una sociedad como la del siglo XXI, donde todo se cataloga como divertido o aburrido, la persona que le ha entregado el control de su vida al Hijo de Dios, sea consciente de que puede vivir el gozo más allá de las circunstancias. Por otro lado, el Dr. Rocha concibe como metodología apropiada para una exégesis de *Filipenses* la aplicación de los aportes procedentes de las ciencias del lenguaje y propone que la misma sea la que usen estudiantes de instituciones teológicas, participantes de estudios bíblicos y personas que deseen ampliar su conocimiento de la Biblia. Debido al interés pedagógico de su autor, el libro incluye ejercicios de recapitulación, paráfrasis de *Filipenses* y selección de enseñanzas prácticas para el cristiano contemporáneo.

UNA IGLESIA GOZOSA

Raúl E. Rocha Gutiérrez

EDITORIAL DUNKEN



# UNA IGLESIA GOZOSA

Una exégesis de Filipenses para cristianos del siglo XXI que desean alegría permanente



Raúl E. Rocha Gutiérrez

EDITORIAL DUNKEN